

5月の前半は暖かい日が多く感じましたが、5月の後半は雨の日も多かったです。6月は梅雨の季節です。ジメジメの季節も、元気いっぱい過ごしていきたいですね(*^-^*)



保育園の畑に野菜や花を植えました。

毎日お水をあげて大きくなるのが楽しみです。収穫は夏を予定しています。
たくさんのお野菜が生りますように☆



畑を耕して



苗を植えました



うねを作って



お米の準備
始めました♪



お皿に水を入れて浸しています



ニヨキニヨキと
芽が出てきました！

やさいくいす
はたけの やさいの なまえを あててね！

①



②



③



たねくいす

これは なにの たねかな?
(せんぶ おはなの たねです)

①



③



なにいろの はなが さくかな?

★まちがいさがし★

ひとつだけ ちがう むきの ものが あります。

その えに ○を つけましょう。



保護者のみなさま

新型コロナウイルスによる保育園の休園。
その影響を受け保育園最後の12か月のうち
最初の2か月を24人がそれぞれのご家庭等
で過ごすことになりました。

残り10か月…と考えると寂しい気もします
が、まだ10か月もある!と考えて、これから
の毎日を楽しく過ごせるようにしていき
たいと思います。

24人のらいおん組さんの笑顔に会えるこ
とを楽しみにしています(*^-^*)

☆みんなが ほいくえんに きたときに こたあわせをしようね☆